CONCIERTO

## El teatro Lope de Vega acoge el homenaje al compositor Luis Cantalapiedra

EUROPA PRESS / VALLADOLID El coro del colegio San José, la Coral Vallisoletana y destacados músicos de las orquestas Sinfónica y Universitaria, se han unido para sorprender a su profesor de música y compositor Luis Cantalapiedra Conde con piezas de diferentes géneros musicales como ópera, zarzuela y canciones compuestas por el maestro.

El concierto se celebrará hoy, a partir de las 20.00 horas, en el teatro Lope de Vega de la capital vallisoletana.

Al acto se espera la asis tencia de la concejala de Cultura, Ángeles Porres, el director general de Promoción e Instituciones Culturales, Alberto Gutiérrez, y el literato y poeta infantil, José González

El concierto ha sido preparado por jóvenes, en su mayoría de entre 10 y 25, años que se han unido para rendir tributo a su maestro y director que se jubila, tras 30 años dedicados a la enseñanza de música. Para la ocasión, entre otras cosas, han compuesto una canción que interpretarán en el concierto.

TRAYECTORIA. Luis Cantalapiedra nació en junio de 1939 y ha dedicado gran parte de su vida a la música y a los más jóvenes. Estudió en el colegio San José de Valladolid y se ordenó sacerdote en 1966.

Finalizó sus estudios con excelentes calificaciones en música y fue sacerdote en Íscar, donde creó y dirigió dos coros y una rondalla hasta que finalmente se trasladó a la Parroquia de Santiago donde permanece hoy.

En el colegio San José creó el Coro y la Orquesta. Gracias a sus enseñanzas el panorama musical puede disfrutar del arte de Nacho Castro, batería de los Celtas Cortos; Francisco Lara, compositor y director del Coro Universitario; David Hernando, director de orquesta o Eduardo del Campo, cantante profesional, que en la actualidad se encuentra de gira por Améri-

## El pregón de Basanta abre la primera página de la cita literaria

La Feria del Libro contará esta año con la presencia de escritores como José Jiménez Lozano, Gonzalo Rojas, Bonald y Cortázar

· La Universidad de Valladolid presentará, los días 4 y 5 de mayo, dos nuevas publicaciones, de las que se entregará a los asistentes una breve sinopsis de cada una de las obras.

AGENCIAS / VALLADOLID

Mesas redondas, firma de ejemplares, encuentros con escritores, proyecciones, coloquios y un concierto extraordinario de clausura es el menú que ofrecerá la 37 Feria del Libro de Valladolid que se inaugurará, hoy a las 19.00 horas en el Paseo Central del Campo Grande, por las autoridades de la institución regional y local.

Posteriormente, Antonio Basanta Reyes, doctor en Literatura Hispánica y director general de la Fundación Germán Sánchez Ruipérez, será el encargado de entonar el pregón de apertura de la Feria, en el que hablará sobre el trabajo de la Literatura.

Junto a él estarán también el homenajeado en esta edición de la Feria, Julio Valdeón, y la consejera de Cultura, Turismo y Deporte, Silvia Clemente

La edición de este año contará con 75 casetas en las que estarán presentes escritores como los Premios Cervantes de los dos últimos años, José Jiménez Lozano y Gonzalo Rojas, además de José Manuel Caballero Bonald y Fernando García de Cortazar, entre otros.

PROTAGONISTAS. El primer día de este encuentro de libreros, edi-tores y público acudirá al Paseo del Campo Grande Enrique Vila-Matas para firmar ejemplares de sus libros después de la mesa redon-da, a las 18.00 horas, sobre *Libros y* literatura de viajes.

El domingo se celebrará un debate con los escritores invitados en anteriores convocatorias de los Premios Jeromín de narrativa infantil y juvenil, se presentará el li-bro de Ana María Arias de Cossío: Eduardo García Benito: un artista de entreguerras y se entregarán los galardones de la V edición del concurso Jeromín de narrativa infantil y juvenil. Además, Luis Antonio de Villena firmará ejemplares de su último trabajo.

El lunes se presentará la obra Aire de siglos de José Delfín del Val, los libros Las raíces medievales de Castilla y León y Judíos y conversos Dos personas ojean uno de los libros expuestos. / IOSE CARLOS CASTILLO

en la Castilla medieval, ambos de Julio Valdeón Baruque. Por la tarde, asistirá el último Premio Cervantes, Gonzalo Rojas.

COLOQUIOS. La mesa redonda sobre La literatura olvidada: el teatro y la presentación de La historia de las muges: una revisión historiográfica y del Diccionario de la energía serán los temas centrales del martes, mientras que el miércoles será el Día de la Literatura Infantil con la presencia de Luis Daniel González, Ramón García Domín-guez y Pilar Mateos. Fernando García de Cortazar asistirá a un coloquio el jueves, mientras que José Jiménez Lozano y Jesús Torbado lo harán el viernes. El sábado, Valladolid acogerá a José Manuel Ca-ballero Bonald y el domingo será el turno de Luis García Montero.

Los días 4 y 5 de mayo, la Uni-versidad de Valladolid presentará dos nuevas publicaciones: La Historia de las mujeres: una revisión historiográfica y Fantasmas de la sociedad medieval, Enfermedad, Peste. Muerte. Ambos publicaciones tendrán lugar en el Pabellón de Cristal del Paseo Central del Campo Grande, a las 12.00 horas,

## El Museo Patio Herreriano presenta por primera vez un expositor de obras propias

EUROPA PRESS / VALLADOLID El Museo de Arte Contemporáneo Patio Herreriano de Valladolid estará presente en la 37 edición de la Feria del Libro de la capital vallisoletana por primera vez con un expositor que contará con las pu-

blicaciones del museo, los catálogos de las exposiciones que ha producido, y una selección de libros de arte contemporáneo

Las publicaciones del Patio Herreriano incluyen el catálogo del museo, que se editó en mayo de 2002 y reune toda la colección hasta esa fecha; los catálogos de las diferentes exposiciones temporales del año 2003 y, además, los cuadernos didácticos que se han elaborado en torno a los proyectos educativos. Tras la publicación del catalogo del museo, se ha optado

por la edición de formatos manejables, más próximos al libro o a la monografía para cada una de las

Además, en el expositor de la Feria del Libro se ofrece la posibi-lidad a todos los ciudadanos que estén interesados de colaborar con los Amigos del Museo del Patio Herreriano y pertenecer a esta agrupación, que reúne ya a casi 1.000

personas. También, podrán hacerse socios de la Biblioteca del Museo, que tiene acceso libre y gra-

Además, en la Feria habrá una selección de 'La Tienda' del Patio Herreriano, que cuenta con la primera librería especializada en arte de Valladolid, con un fondo especializado de más de 1.000 títulos



15:15 LA TARDE ES TUYA 21:15 PIÉRDETE 00:30 VIVIR DE CINE

HOY EN CANAL 4